

24Jam

Dandim dan Forpimda Magelang Resmikan TPA Baiturrohmah

Agung widodo - MAGELANG.24JAM.CO.ID

Aug 14, 2024 - 19:19



(Foto Dokumen): Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si Saat Mendampingi Pj.Bupati Magelang Dalam Rangka Peresmian TPA Baiturrohmah Bertempat di Dusun Mlobo Desa Karang Kajen

MAGELANG - Dandim 0705/Magelang bersama Forpimda Kabupaten

meresmikan Karya Bakti TNI Semester II Tahun 2024 berupa pembangunan TPA Baiturrohmah di Dusun Mlobo Desa Karangkajen Kecamatan Secang, Rabu (14/08).



Hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto S.H., M.Si, Pj. Bupati Magelang Sepyo Achanto, Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H, pejabat Forpimda dan Forkopimcam Secang. Disemarakkan dengan Kasimih Magelang dan pengajian Akbar dengan penceramah Ustadzah Dlifah Lifie Chasanah S.Si

Dalam sambutannya Dandim Magelang menyampaikan bahwa Karya Bakti TNI kali ini merupakan hasil kerjasama Pemerintah Kabupaten Magelang bersama Kodim 0705/Magelang, yang berupa pembangunan TPA.

Dandim berharap dengan pembangunan TPA dapat menjadi sarana dalam meningkatkan tingkat pemahaman ilmu agama di Desa Karang Kajen. Dengan meningkatnya pemahaman agama diharapkan dapat mencetak generasi penerus yang berakhlak.



Selain Karya Bakti pembangunan TPA Kodim juga membagikan Sembako untuk masyarakat kurang mampu di Desa Karang Kajen. "Dengan bantuan Sembako diharapkan dapat sedikit meringankan sedikit beban masyarakat kurang mampu," terangnya.

Mengakhiri sambutannya Dandim Magelang berharap agar TPA yang sudah dibangun tersebut nantinya dirawat dengan sungguh-sungguh agar dapat berfungsi dan digunakan dalam kurun waktu yang lama.

Hal senada juga disampaikan oleh Pj. Bupati Magelang, Pemerintah Kabupaten berharap dengan adanya TPA tersebut diharapkan dapat meningkatkan pendidikan keagamaan juga tentunya ini bisa dimanfaatkan untuk kegiatan-kegiatan yang baik yang ada di wilayah Desa Karangkajen.



Ini merupakan hasil kerjasama antara pemerintah Kabupaten dengan jajaran Kodim 0705/Magelang, Alhamdulillah pembangunan ini sudah selesai 100%, dan hasilnya saya lihat sangat baik.

"Terima kasih Pak Dandim beserta jajarannya, pemerintah Kabupaten Magelang akan terus melakukan kegiatan-kegiatan yang seperti ini dengan harapan bisa memberikan manfaat kepada masyarakat di Kabupaten Magelang," lanjutnya.

Selain dari kegiatan fisik Pemerintah Kabupaten Magelang bersama Kodim Magelang juga melaksanakan kegiatan-kegiatan yang sifatnya non fisik, antara lain Kegiatan penyuluhan bela negara, penyuluhan wawasan kebangsaan yang dilakukan secara bersama-sama.

Sementara pembagian paket sembako kepada warga yang kurang mampu kali ini tentunya sejalan dengan program-program dari pemerintah pusat agar pemerintah daerah bisa meringankan beban masyarakat kurang mampu diwilayahnya.

"Kita berharap adanya TPA ini dapat menjadi sarana tempat menimba ilmu agama, sehingga terbentuk generasi yang berkarakter dan terhindar dari pengaruh negatif kemajuan teknologi digital yang semakin mengkhawatirkan," pungkasnya.

Redaktur:Serka M.Latif